



Armadas de Irán y Rusia participan en ejercicio en el mar Caspio

Description

(Teherán) Las armadas de Irán y de Rusia, junto a observadores de la República de Azerbaiyán y Kazajistán, prosiguen hoy la realización del ejercicio conjunto de rescate y socorro marítimo en el mar Caspio.

De acuerdo con la agencia iraní Tasnim, la fragata 'Martyr Basir' de la Armada del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria interviene en la maniobra, cuyo nombre en código es CASAREX 2025.

El ejercicio marítimo conjunto, organizado por la flota del norte de la Armada iraní, comenzó ayer y continuará durante tres días bajo el lema "Juntos por un mar Caspio seguro y protegido".

Según lo divulgado, el entrenamiento tiene como objetivo mejorar la seguridad marítima y fortalecer la cooperación entre las fuerzas navales de los países del Caspio.

El portavoz de los ejercicios militares, Mohsen Razzaghi Delarestaghi, destacó la importancia de aumentar la confianza del personal de los buques y de las unidades operativas y fomentar la cohesión entre las fuerzas navales de las naciones participantes.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025